

Dejan en el Hospital de Lota a un hombre con 15 balazos

Fue abandonado por desconocidos la madrugada del lunes.

La madrugada de este lunes, un hombre de 23 años y con 15 impactos de bala fue dejado en el Hospital de Lota. El herido fue abandonado en el lugar cerca de las 1:30 horas, luego de que desconocidos a bordo de un vehículo lo abandonaran en el recinto asistencial, para luego huir del centro médico. A raíz de la gravedad de sus heridas, fue trasladado al Hospital Regional de Concepción, donde se mantenía ayer bajo observación médica. Según informó Carabineros, el sujeto mantiene antecedentes de connotación social, aunque sin causas vigentes.



Por la gravedad de sus heridas fue trasladado a Concepción.